

## **Cousance ● Le spectacle de magie a séduit un large public**

La municipalité a invité les enfants de la commune afin de partager un moment de rencontres à l'occasion des fêtes de fin d'année. Ce vendredi, la salle de la Grenette était donc en ébullition lors de cette soirée qui leur était réservée pour un moment où la magie a été mise à l'honneur. Le spectacle a été assuré par Alexandre magie et son collègue Astro. La soirée s'est poursuivie avec l'arrivée du père Noël chargé de cadeaux et de friandises.



**Le magicien Alexandre a réalisé des tours époustouflants.** Photo fournie par la commune